

# ひるこう

# タイムズ



第 212 号 R3. 7. 25

毎月 25 日発行

勝山高校蒜山校地 情報・広報室

## 蒜校生がレポート!

ひるこうタイムズ記者  
(取材・撮影・記事執筆)

蒜山ABC部 (文化部)

1年生: K.Y

2年生: T.R・M.K

3年生: M.M・K.H

H.A

※ ●は生徒、●は教員担当の記事

## 行事予定

### 7月

20日(火)~21日(水)

サマースクール八束塾

### 8月

4日(水) 寄宿舍防虫駆除

6日(金) 真庭市ティズ ソップ  
醸成会議(Zoom)

9日(月)~15日(日)

学校閉庁日

21日(土) ドイツホストタウン  
交流事業発表会

23日(月) 始業式・課題考査

24日(火) 課題考査

25日(水) スクールカウンセラー来校日

29日(日) うまいもん商店街

※新型コロナウイルス感染症の状況により予定が急ぎよ変更されることがあります。

## ●三座祭はじまります・団長インタビュー

青団の目標は学年関係なく楽しんで笑顔で終われるようにみんな仲良くやることです。1年生は先輩たちにとんどん聞いてみて! 2年生は1・3年生の支えになってほしいです。3年生は最後の年で、力が入っていると思います。喧嘩もあると思うけど、頑張っていきましょう! 1・2年の力を3年に貸してもらえると嬉しいです。青団最高のものにしましょう!



原田 昂浩 高田 蓮

今年はコロナで大変ですね。でも、僕たちはコロナなんかには負けないですよ? 感染対策ばっちりです。体育祭、文化祭頑張ります。えいえいおー

## CLASS

### ●「蒜山Ⅲ」の今

3年生は1学期を通して、蒜山Ⅲの授業で4つの班に分かれて「プロジェクト学習」を行ってきました。様々な事業所の方に協力を仰ぎながら活動を進めています。

#### 【PV班】

この班は、どうすれば多くの人に「蒜山に行きたい」と思ってもらい、実際に来てもらえるかについて考えていました。観光客が増えれば地域が賑やかになると思ったからです。

自分たちが普段あまり意識することの無い視点から「蒜山」にフォーカスを当てることで、今まで気付かなかった蒜山の良さを発信できるのではないかと考えました。そこで蒜山の魅力を伝え、観光客増加に繋げるための動画を「虫目線」・「鳥目線」というテーマを基に作成しました。映像だけでなく音にもこだわりたい、とても良い作品になりました。



#### PV班

完成動画はユーチューブに投稿する予定なので、皆さんも是非見てください。

#### 中庭班



#### 【中庭班】

今までは殺風景だった中庭を「憩いの場」として息を吹き返させるためにウッドデッキの作成や、ウッドチップを敷くなどして「サステイナブル」なイメージに仕上げました。皆さん、ぜひ気軽に利用してください!

#### 自然班



#### 自然班

天然記念物のはんざき(オオサンショウウオ)が昔は食べられていたという事をご存じですか? 私たちは現在にこの味を再現し、沢山の人に知ってもらいたいと考えました。そこで鶏肉を使い、はんざきの味を再現することに挑戦しました! ご年配の方は、昔食べていたことを思い出し、若い世代の人たちに伝えて頂けたら嬉しいです! 作成した「ひと口うおうおハンバーグ」は8月29日に津山で行われる「うまいもん商店街@津山」で販売します。ぜひお越しください!

#### Web班



Webサイト班  
なぜこの活動をしようかと思ったのかと言うと、今の蒜山校地の公式ホームページのデザインが渋く、あまり入学予定者向けではないのでは? と感じたからです。そこでプロの方をお招きしてご指導をいただき、中学生の目線から見やすく、かつ分かりやすいWebサイトを作成しました。完成したら公開しますので、ぜひ楽しみにしておいて下さい!

## INTERVIEW

### ●教員インタビュー



川越―蒜校の配属を聞いたとき、どのような気持ちでしたか

楳木先生―正直な話、めちゃくちゃうれしかった！

―実際に来てみてどんな印象でしたか？

―このアットホームな雰囲気はめちゃくちゃ好きだね（笑）

―僕ら生徒の率直な意見として、すごく親しみやすいなあって感じています。

―特に心がけたりは意識してなくて、例え苦手な種目でもそこを元気でカバーはできると思ってる。だからみんなが感じてくれている「親しみやすさ」はここから来ているのかもしれないね。

―なるほど。今後、蒜校で授業をしていくにあたって「こうしていきたい！」みたいなものはありますか？

―ただ楽しむというのではなくそのスポーツの奥深さを感じながら愉しんでいきたいっていう感じかな。苦手でもちよつとできたら、多分みんなうれしいと思うから、そのうれしさをみんなでも共有していきたい。

## NEWS

### ●蒜山―

7月13日（火）～15日（木）の3日間、1年生が学校設定科目「蒜山I」の授業で就業訓練活動をしました。今回は、はにわの森、カルチベートガーデン、蒜山郷土博物館にご協力いただき、様々な活動を体験させていただきました。

3日間それぞれの職場で働かせていただき、苦労などもありましたが、それ以上に働くことの大変さとやりがい、人と関わることの大切さ、そしてこの仕事がどれだけ社会に貢献しているかを学ぶことができました。失敗することもありますが、次に失敗をしないためにはどのように動いたら良いか自分自身で考え行動することができました。

高校を卒業して働く際にはこのインターシップの経験を生かしていけるように努力していきたいと思えます。

いろいろな仕事を体験させていただき、自分の進路について改めて考えることができたと思います。そして最後にお世話になった事業所みなさま、大変ありがとうございました！



## NEWS

### ●馬術部全国進出

今年度も本校から2名の生徒が様々な馬術競技大会に挑戦しています。

令和3年度全日本高等学校馬術選手権大会地区予選会で3年の原田昂治くんが優勝、3年の杉村真輝くんが準優勝という結果を収めました。

この結果を受け、第32回全日本高等学校馬術選手権大会への出場が決定しました。みなさん応援どうぞよろしくお願いします！



〈試合の様子〉



## NEWS

### ●公式SNS始めます！

岡山県立勝山高等学校・蒜山校地の Facebook & Instagram はじめます！本校地の生徒達の、学校生活の様子を中心に、にぎやかに発信していきます。アカウントはこちらです。

Facebook: <https://www.facebook.com/suzushirosuiton>

Instagram: @suzushirosuiton

ぜひ、フォロー、いいね！を宜しくお願いします！

## EVENT

### ●オープンスクール

6月25日（金）、蒜山校地で中学3年生に向けてオープンスクールが開催されました。

今年度のオープンスクールでは、生徒会や3年生が主体となつてほぼ全ての段取りを生徒主体で準備し、無事終了させることができました。

このオープンスクールを通して、改めて蒜山校地の魅力を再発見することができ、この魅力をさらに発展させ、持続させるにはどうするべきか「自分事」として取り組むことができました。

